

Entdeckungstag im Auswärtigen Amt

Journée découverte au Ministère fédéral des Affaires étrangères 22 janvier 2018



Visite des élèves de la SESB



Ce 22 janvier 2018, la traditionnelle journée franco-allemande, revêt un caractère particulier puisque la chancelière allemande, Angela Merkel, et le président de la République française, Emmanuel Macron, sont sur le point de signer une résolution commune. Il s'agit d'une nouvelle mouture du Traité de l'Elysée, signé à l'origine le 22 janvier 1963 par Adenauer et de Gaulle.

Les élèves des classes 12, accompagnés de leurs professeures, Mmes Blain, Sarrey et Savall, ont passé la matinée au Ministère des Affaires étrangères en compagnie de représentantes de l'OFAJ. Après une discussion animée avec Frau Sybille Sorg (*Beauftragte für die Beziehungen zu den Mitgliedstaaten der EU sowie grenzüberschreitende und regionale Zusammenarbeit*), ils ont eu l'occasion de rencontrer de jeunes diplomates. Cette rencontre, dans le cadre de laquelle les multiples possibilités d'emploi au sein du *Auswärtiges Amt* leur ont été présentées a donné l'occasion aux futurs bacheliers de poser toutes les questions qui préoccupent des élèves bilingues, très intéressés par leur avenir universitaire et professionnel.



A l'occasion de la visite du groupe d'élèves bilingues de la SESB, l'original du Traité historique de 1963 a été ressorti des archives et a été (avec les précautions d'usage) mis en valeur à l'attention des lycéens.



Le traité de l'Elysée, signé en 1963 entre le chancelier allemand Konrad Adenauer et le Général de Gaulle

